

En résumé dudit amendement étant lu.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité reçoive instructions de préparer une analyse dudit jugement, de le faire publier dans la Gazette Municipale et que ledit jugement soit soumis au Bureau des Commissaires et à la Commission Spéciale (re) Bell Telephone Coy avec instructions (après en avoir conféré avec le Département en Loi) de recommander au Conseil la procédure qui devra être suivie dans l'intérêt de la Ville et des contribuables.

7.—Du Département en Loi concernant l'élargissement des rues Ste Anne et du Collège.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ladite opinion soit reçue et que copie en soit transmise à M. l'échevin Ménard.

RAPPORTS.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter le terrain nécessaire à l'ouverture de la rue Everetta.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de la somme de \$2,500.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de la somme de \$2,500. (Département des Incendies.)

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$25 pour un certain examen médical.

12.—Du Bureau des Commissaires, transmettant un rapport du Surintendant des Licences "re" taxe sur les automobiles.

13.—Du Bureau des Commissaires, "re" communication de M. T. C. Casgrain C. R. concernant la circulation des voitures camions dans la rue Durocher.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de vendre du fumier à l'encan.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de vendre un cheval à l'encan.

16.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de régler certaines réclamations se montant à \$464.70.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$37.50 pour payer le salaire d'un messenger au Bureau des Commissaires.

Sur proposition de l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'échevin Martin dissident quant aux item Nos. 9 et 11.)

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certaines rues de la St. Lawrence Boulevard Land Coy.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que les Règles 69 et 71 soient suspendues et que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout dans la rue Clarke, quartier Ahuntsic.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une lettre de la Canadian Fire Underwriters Association "re" approvisionnement de l'eau.

A cet effet, soumise et lue une communication du Conseil du Board of Trades recommandant la nomination d'Ingénieurs pour faire une enquête au sujet de l'approvisionnement de l'eau et de l'administration du Département de l'Aqueduc.

Ladite communication est

Déposée aux archives.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON,

Propose: Que ledit rapport soit de nouveau référé au Bureau des Commissaires l'informant que le Conseil croit

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded, by Ald. WARD, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to prepare an analysis of said judgment, to have the same printed in the Municipal Gazette, and that said judgment be submitted to the Board of Commissioners and the Special Committee "re" Bell Telephone Co., with instructions (after consulting the Law Department) to recommend to Council the procedure which should be adopted in the interest of the City and the ratepayers.

7.—From Law Department concerning the widening of St. Ann and College Sts.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded, by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said opinion be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Ménard.

REPORTS.

8.—From Board of Commissioners to purchase the necessary land for the opening of Everetta St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded, by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From Board of Commissioners, to vary an amount of \$2,500.

10.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$2,500 (Fire Department).

11.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$25 for a certain medical examination.

12.—From Board of Commissioners, transmitting report of Supt of Licenses "re" tax on automobiles.

13.—From Board of Commissioners, "re" communication from Mr. T. C. Casgrain, K. C., concerning heavy vehicles on Durocher St.

14.—From Board of Commissioners, to sell manure by auction.

15.—From Board of Commissioners, to sell a certain horse by auction.

16.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$464.70.

17.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$37.50 to pay salary of messenger, Board of Commissioners.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded, by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Martin dissenting as to items Nos. 9 and 11.)

18.—From Board of Commissioners, to purchase certain streets from the St. Lawrence Boulevard Land Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded, by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That Rules 69 and 71 be suspended and that said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, to lay a sewer on Clarke St., Ahuntsic ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, replying to a letter of the Canadian Fire Underwriters Association "re" water supply.

In this connection, submitted and read a communication from the Council of the Board of Trade, recommending the appointment of Engineers to enquire into the water supply and the management of the water works department, which said communication was

Filed of record.

Alderman L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. ROBINSON,

That said report be referred back to the Board of Commissioners with the information that the Council believes